



BECARIOS CASA SERRA

BITÁCORA DIARIA



ROTARY CLUB DE MALLORCA

Día #12 JUEVES

13 de Julio del 2023

El día de hoy, jueves 13 de julio, comenzó en punto de las 8:30, cuando fuimos recogidos en el hotel Abelux por parte de los miembros rotarios Freddy Calligaris y Jose María Pérez-Mangado, para tomar camino hacia Binissalem. Una vez en Binissalem, tuvimos la fortuna de asistir a una de las primeras vinícolas de la isla fundada en 1968, inclusive le fue entregada una placa en 1989 como la bodega número 1 en la denominación de origen Binissalem.



En esta nos fue explicado, por parte de Germán Nadal, nieto del fundador, todo el proceso en la elaboración de vino. Desde la plantación y cuidado de la uva, hasta la fermentación, temperaturas, tipos de uva, cuidado y embotellado del producto final.













Después de una excelente explicación y recorrido por las bodegas, tuvimos la oportunidad de degustar dos de los vinos de la casa, blanco y tinto. Acompañados de coca de trempó, ensaimadas simples y de albaricoque.



En punto de las 11 hrs terminó nuestra visita en las bodegas Antonio Nadal y emprendimos nuestro camino hacia Calvià, donde nos recibirían en el noticiero ib3.

En IB3 fuimos recibidos por Sebastián García, encargado de publicidad y marketing, y Teresa Reyna, asistente de marketing. En esta visita tuvimos la oportunidad de conocer distintos cuartos de sonido, iluminación, conteo de minutos, coordinación, etc. y la interacción con una pantalla verde, antigua manera en la que se transmitía el pronóstico del clima, pero fue reemplazada por pantallas LED.







En punto de las 14 hrs, Ana Rosa Pardo y Freddy volvieron por nosotros para emprender nuestro viaje hacia lo que sería el tercer y último destino del día. Llegamos a Magaluf donde comimos en el restaurante “el mundo”, en compañía de Ana Rosa y Freddy.



Al finalizar la comida, se hizo entrega del banderín por parte de los becarios a Ana Rosa y posteriormente algunos de los compañeros realizaron una visita a la playa de Son Maties mientras algunos otros emprendieron su regreso al hotel Abelux.